

PAUTAS INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: María Eugenia Fábregas

Tipo de trabajo: Pre proyecto de investigación

Título: Mujeres en situación de calle con hijas/os a su cargo: cuidado y prácticas de cuidado de sí y de sus hijas/os

Docente Tutor/a: Prof. Tit. Dr. Jorge Chavez

Docente Revisor/a: Prof. Tit. Dra. Alicia Rodriguez

Período solicitado para Lectura Pública:

Comentarios generales:

Los mismos deben dar cuenta de:

1-. Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales para un TFG. La redacción es clara y precisa, permitiendo una lectura fluida. Se manejan las reglas APA adecuadamente, la sintaxis y el modo de escritura aportan claridad y agilidad al acercamiento del texto, a la vez que reflejan las características de un trabajo de índole académico.

2- Articulación teórica:

La autora se propone estudiar un tema de relevancia social y plena actualidad en el campo de las políticas públicas, que logra enfocarse en un aspecto muy particular de la experiencia en calle de mujeres con hijos: indagar los significados que las mujeres en situación de calle con hijas/os a su cargo le atribuyen al cuidado de sí mismas y de sus hijas/os.

La fundamentación del estudio se nutre de un profuso número de antecedentes de diversos orígenes aportando a contar con un paneo amplio sobre los estudios en la temática, a la vez que nos propone una clara síntesis del tema al final del apartado, brindando pistas sobre el problema en que sitúa el interés del proyecto.

El enfoque teórico articula tres líneas: la situación de calle y el género, los cuidados y el género, y por último, las prácticas de cuidado de sí o de inquietud de sí, estas tres líneas

se conjugan en un planteo consistente y riguroso, con un manejo claro de los diferentes aspectos teóricos que incluye en la construcción del marco de referencia.

El problema que define se hace de manera clara, logrando claridad y articulación en la formulación de las preguntas que se plantea responder, así como los objetivos específicos que busca alcanzar. En esta línea, la claridad del planteo tal vez opaque la dimensión del significado, es posible argumentar la construcción de un significado, desde que perspectiva?, una pregunta que articula una dimensión teórica sobre los modos de comprender un significado y a la vez, un desafío metodológico de como recoger ese significado. En razón de esto, además del aporte a las políticas públicas, ¿cómo se prevé el aporte concreto a los equipos técnicos en su práctica?.

La metodología de corte cualitativa con perspectiva etnográfica resulta un camino idóneo para alcanzar los objetivos que se propone, el período acotado de realización del estudio podría poner en duda el uso de alguna técnica o el tratamiento de los datos recogidos, cabe reseñar que cada técnica genera un cúmulo de información que es necesario planificar su tratamiento.

3- Proceso de tutoría:

El proceso de tutoría se caracterizó por el cumplimiento de los acuerdos establecidos de manera responsable, esto propició que la elaboración de TFG se diera de manera fluida y continua. Se destaca una permanente actitud proactiva de María Eugenia que hizo que el trabajo logarara el nivel alcanzado.

Consideración final:

Es un muy buen proyecto, formulado de manera clara y que aspira a estudiar un tema actual y socialmente pertinente. El enfoque teórico resulta muy claro y destaca por su consistencia, así como los antecedentes y la justificación del estudio. Es un proyecto de calidad, con claras posibilidades a ejecutarse.



Prof. Dr. Jorge Chavez

